

二目川自治会だより

平成27年12月1日発行（第332号）

<http://futamegawa.web.fc2.com/>

◎新年を迎える準備

10年日記があります。最初のページに「今年の抱負」を書く欄があり、最後のページには「今年をふりかえって」の欄があります。つまり、今年を振り返ることは、来年度へと繋がっていくのです。

この時期になると憂鬱になります。なぜなら、「こうすれば良かった」「ああすれば良かった」と反省点ばかり目につくからです。詳細については、総会において総括しますが、一度立ち止まり、これまでの活動を振り返ることは大切でしょう。

忘年会、大掃除、年賀状書き、お節料理作り等は、大変な作業です(忘年会は楽しい？)。しかし、新年に向かって羽ばたく儀式と考えれば、苦労は厭いません。お互いに健康に留意してがんばりましょう。そして、来年の抱負を語り合いましょう。

◎年末の防犯を～泥棒に聞いた話～

随分昔に聞いた話です。何かの研修会で、泥棒が入りやすい地域についての話がありました。ごみステーションの何時もきれいな地域には、泥棒は入らないとのことでした。なぜなら地域のコミュニケーションがとれており、入りにくいとのことです。何となく分かりますね。

自治委員の研修会で、実践報告がありました。ある自治会では、盗難が頻繁に起こっていたそうです。そこで、区民全体で、自治区内の見通しを良くするために、道路にはみ出している庭木の剪定と路上駐車をなくすよう取り組んだそうです。すると、盗難がなくなりました。私事ですが、我が家で今年の5月に、庭の置物を持っていかれました。新緑で庭木が生い茂り、見通しが悪かったことが一因です。即、剪定をしました。

横尾交番所長の話です。最近、明治地区内で、下着泥棒が多発しているそうです。夜、昼関係なく発生しています。洗濯物に注意するとともに、お互いに気を付け合いましょう。何よりも近隣住民同士のコミュニケーションが大切です。

◎年末事故ゼロ運動

平成27年おおいた冬の年末事故ゼロ運動が実施されます。

期間：12月15日(火)～24日(火)

運動の基本：高齢者の交通事故防止

- ・高齢者の交通事故は、道路横断中に多く発生します。
- ・夕暮れ時は、早めのヘッドライトを点灯しましょう。
- ・夕暮れや夜間の外出時、反射材を着用しましょう。
- ・「思いやり運転」をしましょう。

運動の重点

- ・追突事故の防止～3秒の車間距離～

平成27年上半期の交通事故の45%が追突事故

- ・飲酒運転の根絶



◎明治小学校への車進入はできません

明治小学校では、児童数増により教室が足りなくなり、プレハブ校舎の建設が急務となっていました。新プレハブ校舎は、南校舎と北校舎の間の西側に設置されます。そのため、授業に支障のない休日や夜間時、体育館や明治公民館利用時に駐車させていただいた場所への侵入は出来なくなります。期間は平成27年11月24日(火)～平成28年3月18日(金)です。

大変不便をお掛けしますが、ご理解の程よろしくお願いします。

◎ご冥福をお祈りいたします

コスモ	福田	榮 氏(75歳)	11月	3日	死去
18班	小池	達郎 氏(69歳)	11月	23日	死去

◎12月の主な行事

13日(日)	明治地区卓球大会	9:00開会	明治小学校体育館
18日(金)	挨拶運動	7:00～7:45頃	
22日(月)	水分神社冬季大祭	午前10時より神事	水分神社
23日(火)	越年祭準備	水分神社の門松、しめ縄作り	
28日(月)	班長会議(1月)	18:30～	
31日(木)	越年祭	水分神社	